

Heimatsfreunde sehr aktiv

Jahreshauptversammlung des Stadtlohner Heimatvereins

Stadtlohn. Über 50 Mitglieder konnte der Vorsitzende Ulrich Söbbing bei der Jahreshauptversammlung des Heimatvereins im Haus Hakenfort begrüßen. Er bedankte sich bei allen Aktiven, die im vergangenen Jahr an den Aktionen zum 400. Jahrestag der Schlacht bei Stadtlohn geholfen hatten. So waren der Umzug des Großdioramas zur Ausstellung im Eichenhof und im November ins KIZS an der Eschstraße, der Aufsichtsdienst und der Aufbau

der Radroute R1623 mit viel Engagement durchgeführt worden.

Schriftführer Heinrich Gehling gab einen Rückblick auf die vielfältigen Veranstaltungen des Jahres 2023 von den plattdeutschen Vortragsveranstaltungen über die Geschichtswerkstatt bis zu den Radtouren.

Dem Kassenbericht des Kassierers Hans-Jürgen Robers folgten die Entlastung des Vorstandes und die Wahl von Leonie Vinkelau als neue

Beisitzerin. Den größten Teil des Abends nahm ein Vortrag von Hans-Jürgen Robers ein. Das Thema „Stadtlohns Handels- und Verkehrswege - Wie unsere Vorfahren mobil wurden“ fand bei den Zuhörern großes Interesse. Mit umfangreichem Bildmaterial erläuterte der Referent die historische Entwicklung der Städte, der Handelsbeziehungen im Grenzraum Westfalen und Niederlande und die Entwicklung der Verkehrswege.



Der Vorstand des Stadtlohner Heimatvereins mit der neuen Beisitzerin Leonie Vinkelau